NAVIDAD LOS PREMIOS ASCIENDEN A UNA CUANTÍA DE 15.000 PESETAS CADA UNO EN MATERIAL EDUCATIVO



MANUEL M. CASAI

Un momento de la entrega de premios del Concurso de Felicitaciones Navideñas.

Entregados los premios del concurso de tarjetas

EL DÍA CUENCA

Ayer tuvo lugar la entrega de premios a los ochos ganadores del V Concurso de Felicitaciones Navideñas, al que se han presentado alrededor de 850 tarjetas, según han informado fuentes del área de Intervención Social del Ayuntamiento de Cuenca, organizadora de este certamen en el que han participado niños con edades comprendidas entre los 6 y los 14 años de edad, personas de la tercera edad y asociaciones y grupos de educación especial repartidos en ocho categorías diferentes.

Los objetivos del concurso, que se enmarca dentro del proyecto "Aprender y jugar", son conseguir que éste sea un instrumento para el desarrollo de habilidades y destrezas manuales, donde todos los participantes expresen los sentimientos e inquietudes que inspiran éstas fechas navideñas y ofertar una actividad que potencie la interrelación y comunicación entre niños, jóvenes y mayores.

Todas las tarjetas participantes permanecerán expuestas hasta el próximo día 25 de diciembre en Se ha presentado unas 850 tarjetas navideñas, que estarán expuestas hasta el día 25

las Escuelas Aguirre. Además, las tarjetas premiadas se imprimirán gracias a la colaboración de la obra Social y Cultural de la Caja de Castilla-La Mancha, según ha informado el Ayuntamiento de Cuenca.

Los ocho premios otorgados ascienden a la cuantía de 15.000 pesetas cada uno en material educativo, los cuales patrocinará el Ayuntamiento y la Consejería de Bienestar Social de Castilla-La Mancha.

Fallo del jurado

Los ganadores han sido, en la categoría A, Sara Milena Chingai, de 6 años (Centros de Compensaación Social-Ayuntamiento Pozo Nieves), Jonathan Saavedra Saavedra, de 11 años (Centros de Compensación Social-Ayuntamiento Quinientas) y Oscar Garrido López, de 12 años (Centros de Compensación Social-Ayuntamiento San Antón).

En la categoría B, los premios serán para Carla García Lanza, de 6 años (Colegio Público Casa Blanca), Carlos Abascal Peiró, de 10 años (C. P. San Fernando), e Irene Carolina Jordan Tablado, de 13 años (Instituto de Educación Secundaria Lorenzo Hervás y Panduro).

En la categoría C, el ganador ha sido Manuel Minaya Pardo, de 67 años, y perteneciente al Centro de Mayores Cuenca I. En la última categoría, el premio ha sido para Rosalía Gómez Patiño, del Centro Ocupacional Aspadec.

Tras la entrega de los premios del V Concurso de Felicitaciones Navideñas, que se enmarca dentro del Programa de Prevención e Inserción Social y que está subvencionado por la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, los asistentes asistieron a un espectáculo de marionetas de hilo a cargo de la compañía "Los Títeres de Mambrú", con la obra

Cuando los Pollos tenían dientes, consistente en una serie de cuentos infantiles.

UNIVERSIDAD

Barreda colocará la primera piedra de la Politécnica

EL DÍA

Hoy a las doce de la mañana, en el solar ubicado junto al edificio Melchor Cano, en el campus de Cuenca de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), tendrá lugar el acto de colocación de la primera piedra del nuevo edificio de la E. U. Politécnica, acto que contará con la asistencia del rector de la UCLM, Luis Arroyo, el vicepresidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, y el presidente de la Diputación Provincial, Luis Muelas.

A continuación, los asistentes se trasladarán al aula Fermín Caballero del edificio Melchor Cano para hacer entrega del premio que concede el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicaciones al segundo proyecto del concurso nacional del año 2001, que ha recaído en Antonio Castro, alumno de la politécnica.

Después, se comunicará la resolución del concurso de obras del nuevo edificio de la Escuela Universitaria de Magisterio y se presentarán los planos definitivos de las escuelas universitarias de Magisterio y Politécnica.

Finalizará el acto con unas palabras del rector de la UCLM y del vicepresidente de la Junta de Comunidades.



Restaurante
RINCÓN DE PACO
necesita
CAMARERO/A
Abstenerse no profesionales
Tfno. 969 213 418

PARTICIPACIONES ANULADAS

La Asociación Peñas Mateas pone en conocimiento del público en general que QUEDAN ANULADAS las participaciones 1201 a 1300 del número 23.356.

Para cualquier consulta contactar con Israel en el teléfono 651 842 102.